

Joyeux anniversaire Saint Père !

Sur la Terre, il n'y a qu'une seule unité d'amour avec le Christ, avec Marie, Mère du Christ, avec Joseph, père du Christ et avec le Pape. Aimez le Pape et aimez l'Église ! Telle est l'invitation de Saint Josémaria que nous vous proposons de redécouvrir à l'occasion du 88ème anniversaire du Pape François.

17/12/2024

#VIDEO - Aimer le pape : vidéo de Saint Josémaria

Dans cette vidéo, Saint Josémaria explique comment la dévotion au Pape, représentant de Dieu sur Terre est fondamentale pour tous les chrétiens.

EBOOK – Être unis au Bon Pasteur et l'aimer

L'unité chrétienne découle de l'unité d'amour entre les personnes de la Sainte Trinité. Sur terre, cette unité d'amour se réalise à travers le Pontife Romain.

=> [Cliquez ici pour télécharger l'eBook](#)

Aimer l'Église : homélies de Saint Josémaria

Aimer l'Église rassemble trois homélies du fondateur de l'Opus Dei : Loyauté à l'Église, La fin surnaturelle

de l'Église et Prêtre pour l'éternité. Le volume comprend également deux articles du bienheureux Alvaro del Portillo sur le fondateur de l'Opus Dei. Jesús Urteaga explique dans l'introduction :

« Ce livre est le fruit de la volonté de présenter en un seul volume trois homélies de Mgr Josémaría Escrivá et deux écrits de Mgr Alvaro del Portillo, proche collaborateur et premier successeur de saint Josémaría Escrivá, avec un seul thème reflété dans le titre : *Aimer l'Église*. C'était son enseignement constant : "La seule ambition, le seul désir de l'Opus Dei et de chacun de ses enfants est de servir l'Église comme elle veut être servie, dans le cadre de la vocation spécifique que le Seigneur nous a donnée" ».

=> **Cliquer ici pour lire les homélies**

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/joyeux-
anniversaire-saint-pere-2/](https://opusdei.org/fr/article/joyeux-anniversaire-saint-pere-2/) (11/01/2026)